

# 火守りトピックス

No.74 10月1日掲載

平成27年度全国統一防火標語

無防備な 心に**火災**が かくれんぼ



## 新しい防火看板完成！



## 初任科教育修了

## 新米消防士新たなスタート

4月に採用された新人4名が、9月29日に矢巾町にある岩手県消防学校で消防職員初任教育課程を修了し卒業しました。半年間を86名の同期生と共に生活をしながら厳しい教育訓練を乗り越えてきました。

これからは遠野消防署での勤務になり、一人前の消防士として、日々努力をおこたることなく市民の安全を守っていきますので、新人消防士たちの活躍を見守りください。



作成：遠野市消防本部

9月30日（水）に遠野消防署宮守出張所敷地内の北側国道沿いにある防火看板を一新いたしました。市民の防火意識の高揚を図ると共に、来年開催される希望郷いわて国体のPRを兼ねて作成いたしました。

来年開催のいわて国体では、遠野市は少年サッカーの会場になっていることから、サッカーのパス回しを火災予防に掛けて、防火看板を作成しました。皆さんで防火のパスを繋ぎ火災予防に努めましょう。

また、宮守出張所付近を通る際は防火看板にも目を向けていただければ幸いです。